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O vice-presidente 
Sociais da 

clou que vai participar 

prensa, Lúzio Vaz, referiu 
que Lopes Rodrigues «pro- 

feriu graves acusações (con- 
tra si) a propósito da gestão * 

dos Serviços Sociais, que vai 
ter de provar nos locais prô- 
prios, os tribunais». 

Para Lúzio Vaz, as acusa- 
ições feitas pela comissão 

sindical na passada semana 

«traduzem uma perseguição 

pessoa! de Lopes -Rodri-. 
quen». 

«A sua actuação baseia-se- 

no desejo incontido de ser 
elendnnnueomvmdol 

1980 pela direcção dos SS,. 
pela reitoria e pelo próprio 
Ministério da Educação», 

afirma Lúzio Vaz, 

ta & sua ascensão a chefe de 
secção, chefe de compras, 
primeiro oficial e encarre- 
gado geral. 

Na conferência de Iim- 
prensa, Lúzio Vaz afirmou 
que à sua conduta se tem 
«pautado pela legálidade, 
diálogo e tata! abertura dos 
serviços sociais aos estudan- 
tes». 

CONDIÇÕES NÃO 
SÃO AS MELHORES 

Salientou que as compras 

dos serviços sociais «são fei- 
tas por concurso público» € 

. frisou que «nunca foi despe- 

dido nenhum trabalhador de 
forma arbitrária». 

ÀA propósito da segurança 

€ das condições de trabalho, 
afirmou que «elas não são 

as melhores, mas também 

Servnços Sociais agitam-se 
não exiitem por aqui barris 
de pólvora». : 

Na conferência de Im- 
prensa. participaram ainda 
alguns estudantes, mem. 
bros de «Repúblicas», co- 
missão de bolseiros, direc- 
çclo-geral da . Associação 
Acadêmica € estudantes-tra- 
balhadores, que se manifes- 
taram solidários com Lúzio 
Vez. 

Estiveram igualmente pre- 
sentes os chefes de serviços 
responsáveis pelos diversos 
departamentos dos Serviços 

-Sociais da Universidade de 
Coimbra. 

Na ocasião, foram 
- apresentados absixo-assina- 

* balhadores dos serviços so- 
dos de 89 por cento dos tra-j 

ciais, segundo Lúzio Vaz, e 
também de «várias centenas. 
de estudantes». 

Foi ainda salientado pelo 

vice-presidente dos SS que 
está em curso um movimen- 
to para eléger «uma cçomis- 

são de trabalhadores verda- 
deiramente representativa de 
todos os funcionários dos 
serviços sociais». 

«A comissão sindical foi 
eleita por uma margem mui- 

to pequena de trabalhado- 

res, não representando à to- 

talidade dos trabalhadores 
desta casa», disse Lúxio Vaz. 
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